
 

 

   

                                   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

      輝き faceは 4月に入学した中学部 1年生です。       
         

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

          

          

          

          

          

          

          

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「 2024年 夏 」               教頭  立岡 里香 

 

梅雨明けが間近になり、もうすぐ夏本番です。今年 2024年の夏はパリオリンピック・パラリンピックが

開催されます。ニュース等でオリンピック・パラリンピックの話題も多くなり、もうすぐ始まる！という

わくわく感が感じられるようになりました。私はスポーツ観戦が好きなので、話題の競技の結果や様々な

感動のドラマなどをとても楽しみにしているところです。 

さて、本校ではオリンピック・パラリンピックが行われる年に同窓会を実施しています。この夏、８月３

日（土）にホテルセンリュウにて行います。コロナ禍では実施ができませんでしたので８年ぶりになりま

す。参加者名簿の中に、以前私が教諭として勤務していた頃に担任した児童（今は大人の方ですが）の名

前を見付けて、大変懐かしい気持ちになっています。久しぶりに卒業生と会えることが楽しみです。 

また、この夏、本校のボッチャクラブメンバーが予選を勝ち抜き、東京で開催される「ボッチャ甲子園」

（８月１０日）に出場することになりました！これまでの練習の成果を発揮し、本番で良い結果が出るこ

とを期待しています。 

今日で１学期が終わります。保護者の皆様には学校教育にご理解とご協力をいただき感謝いたします。

明日から長い夏休みになりますが、子供たちも保護者の皆様もどうぞ健康にお過ごしください。土、日及

び閉庁期間（8/10～8/15）の連絡は緊急連絡先（080-9361-6467）にお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丘の上の学舎 
長崎県立諫早特別支援学校 学校だより 第３号 

～若い芽・強い木・愛の花～ 

 

令和６年７月１９日 

日 

７月１６日（火）、訪問教育諫早地区療育センターの児童生徒が、有喜ふれあい会館で行われた「心のバリ

アフリーコンサート」に参加しました。「Wolf Tone（ウルフ トーン）」というアーティストの皆さんにピアノ、バイ

オリン、カホンでクラシック音楽をダイナミックに演奏していただきました。音楽を聴きながら子供たちは思い思

いに表情を変えたり、体を動かしたりして 

いました。７月が誕生日の生徒には、 

バルーンアートのプレゼントも。会場にいる 

人全員が一体感を感じる素敵なコンサート 

でした♪ 

 

ふれあい部が主催して本校卒業生の保護者さん（緒方さん、瀬戸さん、金石さん）をお招きして

「先輩ママと語ろう会」を行いました。在校生の保護者さんが３１名参加されました。 

 「卒業後の生活はどんな感じ？」「事業所ではどんなことをしているの？」「事業所決定の決め手

は？」など、事前にお知らせしていた後輩ママの質問に答える形でお話をしていただきました。その

後、先輩ママに各グループに入っていただき、さらに具体的な話をしていただきました。この会を通し

て、在校生の保護者さんは卒業後の生活のイメージをもつことができたのではないでしょうか。また、

保護者さん同士の縦と横のネットワークが広がる機会にもなり、有意義な会となりました。 

  

 

 

今年度の学校評議員の方々です。 

佐藤 凡人 様（元特別支援学校長） 

松浦 恵子 様（県立こども医療福祉センター）                       

井村 弘子 様（長崎県医療的ケア児支援センター） 

矢野 武志 様（社会福祉法人飛翔会 

ワーキングヒルズ） 

 

 

 

★６０周年おめでとうございます。日々先生方の真摯な取組が専門性の向上につながっていくと思われます。そ

のときどきで特別支援教育のトップを走っていくことを目指していただきたい。 

★来るたびに施設等が充実しています。子供たちが移動する箇所などに障害物を置いていないなど安全面に

配慮されていると思います。梅雨ということもあり、掲示物が少し曲がっているところがありました。 

★通学支援については、昨年度から県と一緒に考え、取り組んできたところなので、形になってうれしく思

っています。 

★「命」「人権」を先生たちが大事にされています。そして、子供たちが「命」を教えてくれる存在であると

先生方が言ってくださることが素晴らしいと思っています。 

★校長先生が示された「令和６年度を迎えるに当たって」の冒頭部分「ネットワーク」はとても大事だと思

って私も様々なことに取り組んでいます。 

★先日、模擬販売体験会（自分たちが育てたじゃがいもを実際に販売する取組）を行いました。子供たちが

小さい頃から保護者と一緒に将来をイメージしてもらうことは大事だと思っています。 

 

 

令和６年度第 1回学校評議員会報告 
 

 ７月１０日（水）令和６年度第１回学校評

議員会を開催しました。今年度から新たに２

名の評議員の方に加わっていただきました。 

 様々な視点で本校の教育についてご助言

をいただきました。ありがとうございまし

た。いただいた助言等をご紹介します。 

～中学生になるとこれまでと違う学習も始まり、最初の頃は少しとまどい 

もありましたが、今はそれぞれに頑張って学習に取り組んでいます！～ 

□美術で、「春の風を描こう」というテーマで思い思いの色を塗りました。 

■生活単元学習で、一人一人植木鉢にヒマワリやマリーゴールドの種を植

えて育てました。きれいな花が咲きました。 

□職場見学に行って、実際にタマネギの分別作業に取り組みました。「働く」

ことについて少しずつ勉強していきます。 

■公共の交通機関の利用の学習で、実際に諫早駅から喜々津駅まで電車に

乗る体験をしました。 

□技術科で「プリント整理箱」を作りました。ノコギリで木を切るのは難

しかったけど何回かチャレンジすると上手に切ることができました。 

■中学部になると「算数」→「数学」という教科名になります。少し難し

いけど頑張っています！ 

PTA活動「先輩ママと語ろう会」 

♪コンサート鑑賞♪ 
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